

# *La ministre des Sciences propose que l'Afrique du Sud rompe les relations avec Israël*

---



Pretoria, 22 févr (Telesur).- « Le gouvernement sud-africain doit rompre les relations diplomatiques avec Israël, du fait de l'absence de vraies initiatives pour garantir une paix durable » a signalé la ministre des Sciences, Naledi Pandor.

Elle a ajouté: « Le parti majoritaire est d'accord sur ce point et aussi de garantir une solution viable des deux États qui inclut la pleine liberté et la démocratie pour le peuple palestinien ».

**La ministre a répondu ainsi aux commentaires de l'opposant, Kenneth Meshoe, qui a qualifiée de décevante la négative des autorités nationales et provinciales en Afrique du sud d'être accompagnées par les Israéliens pour résoudre l'actuelle crise de l'eau dans le pays.**

**Le Parlement a applaudi la réponse de Naledi Pandor, qui a reçu une ovation en descendant de l'estrade. La ministre devrait occuper le poste de vice-présidente dans le**

## **nouveau cabinet de Cyril Ramaphosa.**

L' Afrique du sud exprime son ferme soutien à la lutte palestinienne et critique régulièrement les crimes commis par le gouvernement israélien dans les territoires occupés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155816-la-ministre-des-sciences-propose-que-lafrique-du-sud-rompe-les-relations-avec-israel>



**Radio Habana Cuba**